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曾经的国民冷霜，如今正在飞入世
界级舞台的中央。近日，知名本土品牌百
雀羚，成为国际化妆品化学家联合会
（ＩＦＳＣＣ）在中国的首家金牌会员。
“希望和有实力的中国企业一起，推动全
球化妆品技术的发展。”前来授牌的
ＩＦＳＣＣ全球主席莱德曼教授表示。
作为一个国际性的化妆品组织，

ＩＦＳＣＣ代表了国际化妆品科技研发
的最高水平。每两年一届的ＩＦＳＣＣ
大会是国际化妆品界最高等级的学术会
议，被誉为国际美妆科研的“诺贝尔”。目
前ＩＦＳＣＣ共有４８个地区分会，７８个
会员国家，包括欧莱雅、资生堂、香奈儿、
雅诗兰黛在内，几乎所有的国际一线品牌
都是ＩＦＳＣＣ的会员。
中国化妆品市场已经仅次于美国，

位居世界第二。虽然是世界第二，但中国
却不是国际化妆品化学家联合会
（ＩＦＳＣＣ）的成员国，中国化妆品研
发的科研人员甚至不能直接参加国际化
妆品学术大会。在化妆品科研领域，对于
中国化妆品来说，就如陶渊明在《归去来
兮辞》中所说的———“门虽设而常关”。一
个“门”字，正好代表了中国化妆品发展
的现状。不过，百雀羚为中国化妆品打开
了这扇“门”。
“相较于国际一线大牌，百雀羚还是
一个新人。但作为金牌会员受邀加入后，
希望百雀羚能肩负起推动区域化妆品产
业发展和品质提升的责任。”莱德曼教授
说。
为什么选择百雀羚成为中国第一个

金 牌 会 员 ，莱 德 曼 教 授 表 示 ，
ＩＦＳＣＣ主要是考虑两点——— 品牌
实力和科研技术。一个国家领先的优质
企业可能会很多，但是有的是偏向市场
型，有的是偏向技术型，在选择上，

ＩＦＳＣＣ会更加重视技术型的企业。
莱德曼说：“中国是全球化妆品最重

要的市场之一，目前市场规模全球第二，
五年后将可能超越美国，成为全球最大
的化妆品市场。中国市场很大，但是缺少
一个国际性的品牌，百雀羚为中国品牌
树立了一个好的榜样，在技术上与国际
前沿进行链接，这样能够带领中国品牌
走向世界。”
同时，他也表示，一个成功的化妆品

品牌，需要同时重视“科学”和“市场”两
个方面，这好比就是一个天平的两端。中
国很多化妆品品牌都已经深谙市场运作
之道，目前要做的就是在技术研发方面
的加强。他很高兴地看到，现在中国市场
跟十几年前不一样，越来越多的企业都
在重视化妆品科学技术的发展。
目前，全球化妆品在技术方面主要

的三个研究方向：天然植物、生物技术和
防晒技术。更细致的说，在天然植物方面
主要是分子结构、有效成分萃取以及多
植物功效配合，也就是我们俗称的复方;
在生物技术方面主要的是人体皮肤细
胞、DNA结构层面的研究;在防晒技术

方面，主要是可见光对皮肤的影响以及
新的防晒等方面。
天然植物、草本或者是中草药这个

概念本身就是诞生于中国，百雀羚在这
方面也已经有很多年的研究。百雀羚方
面表示，可能在中草药，或者草本概念方
面中国企业有一些优势，但单纯从研发
角度来说，中国公司与国际顶尖公司还
是有一些差距，在这些方面还是要向他
们借鉴和学习。
“能够成为ＩＦＳＣＣ的金牌会
员，给百雀羚带来最大的变化是因为有
这样一个组织的身份，可以最快捷获取
化妆品科研领域的最前沿信息。现在的
消费者也在快速地变化，互联网的发展
也个消费者带来了更多信息，对于品牌
提出了更高的要求，满足消费者的新需
求，企业的未来也会活得更好，通过这个
组织可以帮助百雀羚做更好的提升。”百
雀羚方面表示。
毫无疑问，能够加入ＩＦＳＣＣ，

是百雀羚发展历史上的一个重要里程
碑。从８６年前一个画着喜鹊的蓝色小铁
盒起步，到２０１６年市场零售额达到１３８

亿元，成为化妆品国货精品的代表之一。
百雀羚的发展虽然历经起伏，但始终不
变的，是对科技创新的坚持和对品质的
坚守。
最为明显的，是近年来百雀羚在品

牌形象上的年轻化。通过全新的“草本护
肤”品牌定位，梯级化的产品设置以及清
雅的香型，百雀羚突破了原有的思维定
式，逐渐俘获一大群年轻人的芳心。百雀
羚相关负责人表示，去年双１１期间百雀
羚线上销售额中的７０％是２５岁以下用
户贡献的。顺应这种趋势，百雀羚正在密
切关注Ｂ站等二次元人群的集聚地。
品牌的树立离不开品质的支撑。为

凸显产品细节，仅仅是化妆品的一个木
质瓶盖，为了达到要求，百雀羚的设计人
员反复做消费者调研，在江浙地区就跑
了４０００多公里。
所有的努力，都会有水到渠成的那

一天。在化妆品资深专家、中国美博会组
委会主席桑敬民看来，如今中国化妆品
行业已经是一个规模超过２０００亿元的
大市场，今年的政府工作报告提出：打造
“中国品牌”，迈入“质量时代”。“从这些
角度看，百雀羚成为ＩＦＳＣＣ金牌会
员是一个良好的开端，将来会越来越多
的本土化妆品企业把精力放在科技研发
上。顺应这种趋势，今年５月召开的美博
会将会举办化妆品科技论坛，邀请中外
化妆品研发人员同台交流。”
桑敬民还谈到，中国的化妆品行业

发展到现在，仍然是一个比较年轻的行
业。要加强科技研发，需要“共享全球创
新资源”。百雀羚成为ＩＦＳＣＣ金牌
会员，为促进中外化妆品技术交流“开了
一扇门”。希望以此为导向走出国门，本
土化妆品企业持续加强国际合作，来适
应日益升级的中国消费者需求。

作为全球重要的一项年度体育赛
事，英超联赛正在大洋彼岸如火如荼地
举行，澎湃的运动激情让众多国内球迷
为之疯狂。为了回馈广大球迷、车友对一
汽丰田的支持，4月1日～ 5月31日，一
汽丰田全新RAV4荣放推出了主题为
“英超之夜 劲享活力盛宴”的活动，让
您在享受购车优惠的同时享受足球带来
的无限活力与激情。同时，4月1日起至5
月31日期间扫描二维码参加H5互动，
竞猜英超比分，还可赢取100元途牛代
金券等精彩好礼。 广文

两年一度的国内顶级车展——— 上海
车展即将来袭，经过一番“情报”打探，小
编我“掐指一算”，本届上海车展最牛“技
术咖”，恐怕非中国一汽莫属，除了旗下
红旗、奔腾、骏派、森雅四大产品品牌的
众多新车外，更值得我们期待的，是中国
一汽潜心多年研发的智能互联科技及节
能、新能源技术。
智能互联 梦想照进现实
这是我们梦想的生活：无论严寒酷

暑，上车前先开启车内空调，调至舒适温
度；车辆行驶中，只要一声轻唤，或一个
简单手势，汽车马上“秒懂”你；工作一天
疲惫不堪，到家想马上洗个热水澡，通过
智能家居互联提前开启家里热水器……
如此让人喜出望外汽车“黑科技”，中国
一汽在车展上都会为您呈现。
绿色动力 致力美好生活
你会相信传统动力汽车能够突破

4 . 0L/100公里的超低油耗吗？可在停
车、减速、滑行等多个工况条件下实现全
面节油控制的A级蓝途车动力总成；你
能想象混合动力汽车在油电混合状态下
能一直跑上800公里吗？具有“黄金动力
组合”的混合动力前置前驱动力底盘除了
具有超低油耗和澎湃动力外，更有“独门
绝技”让动力电池能更安全、更耐久工作；
想象一下，一款紧凑小车是如何做到超大
的乘坐、储物空间？一体化设计的轮毂电
机系统与底盘，能为整车设计布置提供了
最大的自由空间，大转角、低重心的特性
也能为你提供更舒适的驾乘体验。
据内部人士透露，上海车展期间，中
国一汽专门为这三款动力总成展品匹配
设计了趣味十足的互动体验设施。
2017年4月19日，让我们相约上海

国家会展中心2号馆中国一汽展台，感
受中国一汽的魅力科技！ 广文

□半岛全媒体记者 谢浩军 报
道

莱西的交警是“多面手”，在做好
疏导交通、维护道路交通秩序的同时，
还是“护花使者”。4月11日早上，在莱
西市实验小学门前的路上，执勤交警
护送“祖国的花朵们”过马路，保证学
生安全入校园。

1 .无论是集体或个人,需要安装电
气设备和电灯等用电器具时，应由电工
进行安装，在使用中，电气设备出现故
障时，要由电工进行修理。2 .自觉遵守
安全用电规章制度，禁止私拉电网，私
安电炉用电捕鱼和捕鼠等。3 .电灯线不
要过长，灯头离地面应不小于2米。灯
头应固定在一个地方，不要拉来拉去，
以免损坏电线或灯头造成触电事故。4 .
电动机、吹风机、电风扇、扩音机等金属
外壳的电气设备,应按规定进行接地。
安装和修理及接地线,要由电工进行。
5 .熔丝（保险丝）要符合规格，要根据用
电设备的容量（瓦数）来选择。安装熔丝
时，先要拉闸，后断电源，然后再装上合
乎要求的熔丝。如果熔丝经常熔断，应
由电工查明原因，排除故障。6 .广播线、
电话线要与电力线分杆架设。广播线、
电话线在电力线下面穿过时，与电力线

的垂直距离不应小于1 . 25米。如果发
生广播线与电力线相碰时，广播喇叭将
发出怪声，甚至冒烟起火。此时，应赶快
关掉广播线上的开关或用木把斧头、铁
锹、镐头等迅速砍断广播线，并且不要
靠近带电的线头，要请电工及时处理故
障。必须注意：此时不得用手去拨地线。
否则将造成触电事故。7 .晒衣服的铁丝
不要靠近电线，以防铁丝与电线相碰。
更不要在电线上晒衣服、挂东西。此外，
还要防止藤蔓、瓜秧、树木等接触电线。
8 .无论是集体或个人，需要拉接临时电
线时，都必须经供电局同意，由电工安
装，禁止私拉乱接临时电线。临时电线
要采用橡皮绝缘线，离地面不低于2 . 5
米，并且要有专人管理，用过后要及时
拆除。9 .禁止使用“一线一地”的办法安
装电灯等。

谢浩军 张仁强

百雀羚登上美妆研发“诺贝尔”平台，国货精品获国际认可

上海车展抢先揭秘，“最牛技术咖”竟是中国一汽？ 正确使用线路、电器
国网莱西市供电公司提醒市民安全用电

全新RAV4荣放携手英超之夜，
劲享活力盛宴

交警变成“护花使者”
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